

COMMISSION NATIONALE SPORTIVE



Newsletter CSNS N°18 Février-Mars 2024

Édito

Chers clubs de sambo, chers amis samboïstes,

Nous sommes heureux de vous retrouver pour ce deuxième rendez-vous de l'année. Nous sommes désormais tous mobilisés pour notre championnat de France de Sambo sportif qui se tiendra le 23 Mars prochain à Lormont (33).

Nous espérons vous voir de plus en plus nombreux dans toutes les catégories, afin de faire de cet événement un moment fort du sambo sportif français et hisser notre sport vers l'excellence.

Comme tous les mois, vous trouverez dans ce numéro les événements liés à notre discipline, dont l'évocation des championnats régionaux préalables au championnat national, des tournois internationaux auxquels nous avons pris part, mais aussi un constat objectif sur les points à améliorer dans le cadre du développement du sambo sous la FFLDA.

Sportivement,

La Commission Sportive Nationale Sambo



NOUVELLE INCOMPRÉHENSION !

Certains comités de lutte, comme déjà dénoncé dans l'une de nos précédentes newsletters, ne respectent pas les règles de leur fédération et des Disciplines Associées.

Des comités régionaux FFLDA ne semblent en effet pas pouvoir se détacher de leurs amitiés avec les dirigeants du Comité Français de Sambo (CFS). Ceci malgré le fait que son président a été suspendu pour quatre ans par la commission disciplinaire FFLDA. Personne n'ignore que ce groupement a quitté notre fédération avec la caisse ! 90.000 euros, tout le matériel, tapis, ordinateurs, balances, écrans, sono... qui appartenaient aux licenciés sambo.

Il est regrettable que des élus régionaux soutiennent les actions de ce mouvement dissident, à des fins politiques, sans même prendre la peine de rencontrer les membres de leur Commission Sportive Nationale Sambo. C'est un frein au développement de notre sport.

Nous invitons nos collègues détracteurs à aller se documenter sur l'histoire du sambo français pour se cultiver et, peut-être, changer d'avis.

Pour en savoir plus : <https://federation-de-sambo.fr/histoire-sambo-france/>

INFORMATIONS

Le faux championnat national de sambo organisé par le Comité Français de Sambo une organisation soutenue par le comité de lutte Auvergne Rhône-Alpes

Cette fois-ci, notre surprise est à la mesure de notre indignation :

Comment est-il possible que nos élus FFLDA, à qui nous avons signalé bien à l'avance le projet d'une organisation du championnat fédéral de sambo du CFS programmé au sein de l'Arténium de CEYRAT en région ARA, ait pu laisser ce championnat illégitime se dérouler ? Et avec le soutien et la présence d'élus locaux en plus.

Quel jeu joue donc le **comité de lutte Auvergne Rhône Alpes** avec la complicité de Daniel MESTRE ? Ce dernier, élu sur le poste réservé sambo au CA FFLDA par les anciens votes de ses amis du CFS, nous fut imposé par les statuts, comme président de la commission sportive nationale sambo. Quelle ironie !

Et nous avons fait avec pendant trois ans !

Mais après plusieurs malversations de ce « président » fantôme, nous avons finalement été obligés de le stopper et, donc, de l'exclure récemment de la commission sambo par un vote de sanction, à l'unanimité de nos membres.

La Commission Sportive Nationale Sambo a demandé la saisine de la commission disciplinaire à l'encontre de ce monsieur qui nuit grandement à notre sport, à trois reprises, auprès de la FFLDA.

Comment peut-il encore obtenir le soutien d'élus après cette multiplicité de méfaits commis ?

MESSAGE à nos détracteurs (Très minoritaires désormais, heureusement) :

Arrêtez, s'il vous plaît, dire que le sambo « c'est le bordel ».

La commission sportive nationale sambo fonctionne parfaitement bien. Avec des personnes compétentes et dévouées à leur sport, qui ne sont pas aux commandes à des fins politiques ou de pouvoir. La CSNS ne demande rien à la lutte. Juste de pouvoir travailler avec une fédération délégataire digne, qui assure le respect des règles de déontologie, sans tricherie ni abus.

Le sambo ne coûte rien à la FFLDA et lui rapporte des médailles reconnues par le haut niveau. Il offre aussi du crédit à la lutte par la réussite des champions de sambo de l'Est sur les plus grandes compétitions de MMA au niveau mondial. Les samboïstes de l'Est sont de très bons lutteurs et incitent les pratiquants de MMA à faire de la lutte en France (Car le sambo en France a longtemps été dirigé par des judokas).

L'augmentation des licences lutte au sein de la FFLDA depuis trois ans est, bien sûr, le fruit du travail de tous les clubs et de tous les élus et cadres sportifs. Que nous saluons.

Mais cette augmentation des licences correspond également à ce phénomène du MMA mis en valeur par des samboïstes à l'international.

Celles et ceux qui l'ont déjà compris soutiennent notre sport et son développement. De plus en plus de clubs de Lutte engagent des athlètes sur nos championnats. Ce qui ne se faisait pas auparavant. Et nous les en remercions.

Nous espérons que les mentalités changeront pour tous, dans le bon sens et dans l'intérêt commun.

Championnats régionaux

Tous les championnats se sont tenus dans les régions pour le plaisir des pratiquants (sauf en région Auvergne Rhône Alpes où ce fut un championnat CFS qui fut organisé à la place de notre championnat officiel).

Nos championnats ont été proposés, parfois dans la version sambo sportif, parfois dans les deux versions, sportif et combat simultanément.

Il est important de rappeler que le développement des territoires ne peut se faire sans l'organisation d'événements locaux. Nous comptons sur le soutien des comités Lutte et de leur président pour maintenir cette dynamique.

Ces organisations permettent également aux pratiquants débutants ou moins aguerris de se lancer dans la compétition.

ÉVÉNEMENTS INTERNATIONAUX FIAS

(FÉDÉRATION INTERNATIONALE AMATEUR DE SAMBO)

**OPEN INTERNATIONAL DE SAMBO À
LIMASSOL (CHYPRE) LE 18 FÉVRIER 2024**

**TOURNOI DE SAMBO DE DALFSEN
(PAYS-BAS) LE 2 MARS 2024**



Une délégation d'athlètes de la CSNS s'est rendue à Chypre pour y disputer un open international organisé par la FIAS. Notre équipe est rentrée avec 7 médailles. Bravo à tous !

La CSNS a également participé au tournoi de sambo sportif de DALFSEN le 02 mars 2024, dans le cadre de la préparation de quelques athlètes.

Résultats :

- Siham BOUSNANE 2ème -54kg
- Mélanie BEAUSSE-SIRO 2ème -65kg
- Thomas DOLS 2ème -64kg

Les athlètes engagés :

- Malone DELIGNE Cadet -58kg sportif
- Audrey JOUBERT Séniors F -72KG sportif et Combat

- Maxime POCEIRO 2ème -71kg
- Ismail MAHMOUDI 2ème (sambo combat) -71kg
- Mathis MAYRAND 2ème -88kg
- Esteban MOREL 3ème -64kg

- Thomas DOLS Séniors -64kg sportif
- Maxime POCEIRO Séniors -71kg sportif
- Loick LEMONNIER Séniors -71kg sportif

Résultats 2 médailles :

- Thomas DOLS : 3ème
- MALONE DELIGNE : 3ème

ÉVÉNEMENTS A VENIR

Championnat DE FRANCE de Sambo sportif 2024

Samedi 23 Mars 2024 à Lormont (33)

Stage technique et de sélection

le samedi 30 mars
à l'INSEP Paris Vincennes.

CHAMPIONNAT DE FRANCE

SAMBO SPORTIF

De Poussins B à Masters
MASCULINS & FÉMININS

SALLE DES IRIS

153 route de Bordeaux
33310 Lormont

Inscriptions par mail
csns.events@gmail.com
csns.secretariat.general@gmail.com



MARS
23
2024

COMMISSION
NATIONALE
SPORTIVE



<https://federation-de-sambo.fr>



FRANCE SAMBO

STAGE TECHNIQUE NATIONAL DE SAMBO SPORTIF ET DE SAMBO COMBAT

INSEP
Institut National du Sport

Samedi 30 Mars

INSEP
11 AVENUE DU TREMBLAY
75012 PARIS

2024



[Federation de Sambo](https://federation-de-sambo.fr)

Contactez nous



Commission Sportive Nationale Sambo

Rue Louis Pergaud 2, 94700, Maisons-Alfort



Fédération Française délégataire
Fédération Française de Lutte
Rue Louis Pergaud 2, 94700, Maisons-Alfort

Cet email a été envoyé à {{contact.EMAIL}}

[Se désinscrire](#)

